

令和3年度「二里小コミュニティ・スクール」 たより



日頃より、二里小の子供たちの健やかな成長を願い、学校へのご理解とご支援ありがとうございます。 二里小は、今年度から、国見中校区において「コミュニティ・スクール」としてスタートいたしました。

ただし、今年度は、新型コロナウイルスの影響による制限や制約の中ということで、なかなか学校を地域の 方々に開くことができませんでした。そのような中でも、日頃から、見守り隊や交通指導員の方々をはじめとする 地域の皆様方に支えられ、また、育友会の協力を得ながら、教育活動を繰り広げていくことができたことに感 謝いたしております。

地域や保護者の皆様方に支えられている二里町校区は、すでに、「コミュニティ・スクール」として、これまで 取り組まれてきていたということができます。 今年度、「コミュニティ・スクール」として、ご協力及びご支援頂いた取組などを紹介させて頂きます。

~ 地域とともに! ~









二里小学校は、二里コミュニティセンターをはじめとして、町民の皆様方に支えられています!

これからも、これまでの取組を通して、地域との絆を大切した教育活動を展開していきます。

コミュニティ・スクールのイメージ



コミュニティ・スクール (学校運営協議会制度) とは!

コミュニティ・スクールは、学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出し合い、学校運営に意見を反映させることで、一緒に協働しながら子供たちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」を進める法律(地教行法第47条の5)に基づいた仕組みです。学校運営協議会において、学校への支援などについて協議頂いています。

5年生:稲作体験



炭山棚田保存会の方々にご協力頂き、5 年生の子供たちが田植えや稲刈りなどの 稲作体験を行っています。炭山の澄み切っ た空気と清らかな水で育ったお米は、毎 年、育友会バザーで、販売しています。甘 くておいしいと評判です。

2年生: 町探検



生活科の学習で、2年生の子供たちが二 里町の町を探検し、学校の周りの様子を学 習します。毎年、地域の方々に協力頂き、 地元の店舗や工場などを見学して、地域の 方々の温かさに触れながら、町の魅力を発 見しています。

4年生: 桜草栽培



4年生の子供たちが、6年生の卒業式の ために1年間かけて、桜草を育てていま す。育て方は、地域の方から学んでいます。 育てた桜草の一部を、例年、育友会のバザ ーで販売し、購入されたご家庭でも育てて 頂いています。

育友会バザー



育友会バザーは、育友会の方々を中心に 地域の皆様方にも協力頂き、毎年、11月 に開催しています。どのバザーとも、とて も工夫されていて、子供たちも楽しみにし ている行事の1つです。

地区懇談会



育友会生活環境部の方々を中心として、 また、区長さんにも来校頂き、地区の危険 箇所や通学路など、子供たちと一緒になっ て、毎年、確認して頂いています。

その日は、地区懇談会の後、実際に確認 しながら、一斉に下校しています。

助きゅう隊



校庭の樹木の伐採や運動場の排水溝の 泥上げなど、なかなか学校職員では手が届 かないところを、地域と育友会の方々が協 力し、取り組んで頂いています。子供たち のため、学校を助けて頂いていることに感 謝致しております。

見守り隊と交通指導員さん



子供たちの毎日の登下校を、多くの地域の方々に見守って頂いています。見守り隊や交通指導員さんをはじめとして、民生委員さんら地域の方々のおかげで、子供たちの安全が守られています。

おはなししゃぼん玉



毎月の朝の時間にある地域の方々による本の読み聞かせを子供たちは楽しみにしています。各学年に合わせた本を用意頂き、子供たちは、読み聞かせ頂く物語の世界を堪能し、心を豊かにしています。

薬物乱用防止教室



6年生の子供たち向けに、薬物の危険性について教室を開いて頂いています。今年は、市ライオンズクラブと保護司の方々にご協力頂き、誘惑などに負けず薬物から命を守ることの大切さを教えて頂きました。

文責:校長 白濱正博 ・ コミュニティ・スクール推進員 永益邦弘 (育友会会長)